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Texte de la question

M. Patrick Hetzel souhaite connaître plus précisément les intentions de M. le ministre de l'économie et des
finances. En effet, lors du conseil des ministres du 2 août 2013, ce dernier a annoncé qu'il souhaitait "mettre en
cohérence les participations de l'État actionnaire". Cette déclaration reste beaucoup trop floue et nécessite des
précisions de la part du Gouvernement.
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